



PRENTSA OHARRA

2017-3-16

**MURRIZKETEN KONTRA EUSKAL ESKOLA PUBLIKOAN ETA HEZKUNTZA SISTEMA PROPIOAREN ALDE MARTXOAREN 22AN ANTOLATU DIREN MOBILIZAZIOETAN PARTE HARTZERA ANIMATZEN DITUGU FAMILIAK**

Murrizketen kontra Euskal Eskola Publikoan eta hezkuntza sistema propioaren alde martxoaren 22an antolatu diren mobilizazioetan parte hartzera animatzen ditugu familiak, eskola komunitateetako gainontzeko kideekin batera.

EHIGE-k urteak daramatza murrizketa hauek salatzen (ordezkapenak, ratioak, material kurrikularak, familien parte-hartzea, eta abar). Ez dago Euskal Eskola Publikoa sistemaren ardatz egituratzaile eta bateratzailea izatearen aldeko apusturik Eusko Jaurlaritzaren aldetik. Eskola publikoaren beharrak asetu gabe, itunpeko sarera desbideratzen dira urtero inbertsioak. Bestalde, LOMCE aplikatzen jarraitzen du Eusko Jaurlaritzak, gure hezkuntza sistemaren beharrei erantzuten ez dien legea eta sistemaren pribatizazioa areagotzen ari dena.

Guzti hori dela eta, sindikatuek ikastetxeetan konbokatu dituzten mobilizazioetan parte hartzera deitzen ditugu familiak eta bereziki 12:00etan deitu direnetan EAEko hiru hiriburueta.

NOTA DE PRENSA

**EHIGE ANIMA A LAS FAMILIAS A PARTICIPAR EN LAS MOVILIZACIONES CONTRA LOS RECORTES EN LA ESCUELA PÚBLICA VASCA Y A FAVOR DE UN SISTEMA EDUCATIVO PROPIO DEL 22 DE MARZO**

EHIGE anima a las familias a participar, junto al resto de la comunidad educativa, en las movilizaciones que se han convocado el 22 de marzo en contra de los recortes en la Escuela Pública Vasca y a favor de un sistema educativo propio.

EHIGE lleva años denunciando estos recortes (sustituciones, ratios, materiales curriculares, participación de las familias, etc.). No existe una apuesta política clara del Gobierno vasco a favor de la Escuela Pública Vasca como eje vertebrador y cohesionador del sistema educativo vasco, y se siguen desviando fondos a la red concertada sin cubrir previamente las necesidades de la red pública. Además, el Gobierno vasco sigue aplicando la LOMCE, una ley que no responde a las necesidades de nuestro sistema educativo y que ahonda en la privatización.

Por todo ello, animamos a las familias a participar en las movilizaciones que los sindicatos convocantes organicen en los centros educativos y en especial a las organizadas a las 12:00 del mediodía en las tres capitales de la CAV.